

# *La campagne d'inscription sur le registre électoral commence aujourd'hui au Venezuela*

---



Caracas, 10 février (RHC)- La campagne spéciale d'inscription et d'actualisation des données sur le registre électoral en vue des présidentielles du 22 avril a commencé aujourd'hui au Venezuela.

Suivant le chronogramme publié par le Conseil National Électoral, le processus s'étendra jusqu'au 20 février tandis que, du 21 au 25, les listes provisoires d'électeurs seront publiées.

Les lois en vigueur au Venezuela prévoient que le registre électoral recueille l'information sur les personnes ayant la capacité juridique pour exercer leur droit de vote et il permet d'inscrire les électeurs dans le bureau de vote correspondant à l'aire géographique de sa résidence.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154865-la-campagne-dinscription-sur-le-registre-electoral-commence-aujourd'hui-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**